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Publication : L�eau au c�ur de la science / Water at the Heart
of Science
Structure : IRD (Institut de recherche pour le développement)

Dans le contexte actuel de changement cl imatique, de surexploi tat ion des ressources et
d' impacts anthropiques sur l 'environnement,  la quest ion de l 'eau s' impose comme l 'un des
déf is majeurs du XXIe siècle. L 'accès à l 'eau potable pour le plus grand nombre est ainsi
inscr i t  parmi les Object i fs du mil lénaire pour le développement.  La répart i t ion et la
disponibi l i té de l 'eau, ses usages, qu' i ls soient domestiques, agricoles, industr iels ou
énergét iques, ainsi  que la qual i té de l 'eau sont également au cœur de la recherche
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scient i f ique, comme en témoigne cet ouvrage. Le lecteur y trouvera des textes accessibles
à tous, accompagnés d'une abondante iconographie. Les pr incipaux programmes de
recherche menés sur le thème de l 'eau par l ' IRD et ses partenaires du Sud y sont
présentés sous forme d'encadrés. L'ouvrage s'adresse à tous ceux qui souhaitent
découvrir  les pr incipaux enjeux actuels l iés à l 'eau dans une perspect ive de gest ion
durable.

In the present context of c l imate change, over-exploi tat ion of resources and anthropogenic
impacts on the environment,  the quest ion of water is one of the major chal lenges of the
twenty-f i rst  century. Access to dr inking water for the greatest number is one of the
Mil lenium Development Goals. The al locat ion and avai labi l i ty of water,  i ts uses – for
domestic,  agricul tural  and industr ial  purposes and for energy product ion – and i ts qual i ty
are also central  to scient i f ic research, as is shown in this book. The reader wi l l  f ind texts
that everyone can understand, with numerous i l lustrat ions. The main research
programmes on water conducted by IRD and i ts partners from the South are described in
boxes. The book is aimed at al l  those who wish to learn about the current issues related to
water with focus on sustainable management.
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